

Armas de Plasma

Autor AGRAMAR
jueves, 25 de octubre de 2007

Las armas de plasma son ,posiblemente ,el armamento mas poderoso con el que puede contar un guerrero del cuadragésimo primer milenio,aunque es una armamento muy peligroso en la mayoría de los casos.Estas armas emplean un campo magnético para acelerar una bola de gas ionizado hacia un objetivo tras apretar el gatillo del arma.En realidad no son mas que una evolucion muy simple de los generadores y los motores de plasma con aplicaciones belicas.Durante la Gran Cruzada fue donde se utilizaron por primera vez las armas de plasma, pero eran incluso mas inestables que las actuales y cuando años mas tarde salieron las actuales fueron declaradas "fabrus excumunicatas" o armas que no tenian la bendicion del Dios-maquina para repartir destruccion entre los enemigos del imperio.

Las armas de plasma siempre se han descrito como "temperamentales" y en el imperio la tecnologia de su creacion hace mucho tiempo que esta enterrada por rituales,superticiones y canticos al Dios Maquina,lo que hace que su construccion sea bastante inexacta y aumenten los riesgos para los usuarios.Pese a todos estos riesgos,son armas habituales en los ejercitos Imperiales.

Las armas de plasma del Imperio son las potentes pero tambien son las mas peligrosas,fallando muchas veces,tras un uso muy continuado el campo magnetico que contiene el plasma y provocando horribles quemaduras y hasta la muerte en sus usuarios.El plasma es descrito como " un sol en miniatura ", pero con un color azul, verde o un ligero tono púrpura.

Este es un rifle de plasma estandar,marcados con 1 y 2 estan los frascos que contienen la municion,que es Hidrogeno Fotonico y es suficiente para hacer unos 10 disparos.Este modelo imperil cuenta con una culata para amotiguar el retroceso del arma.En morado podeis ver acelerador magnetico lineal y su generador electromagnetico de contecion.Si este generador falla,se producen las fugas de plasma hipercalentado.La empuñadura delantera esta termicamente aislada para evitar quemaduras,pese a lo cual muchos guardias imperiales por ejemplo usan guantes aislantes de amianto.

Estos son los cargadores,separados del arma.El 3 es de un rifle/pistola y el 4 de un cañon de plasma.Se tienen que meter,atornillar los dos y cuando se gastan,sacar los dos,poner dos nuevos y atornillarlos de nuevo, por los que la recarga tras vaciarlos puede ser un proceso largo y dificil,sobretudo en medio de una batalla.Aun asi los veteranos son capaces de acerlo con una rapidez increible para un proceso tan laborioso.

TIPOS DE ARMAS DE PLASMA

Plasma Annihilator

Titan Emperador

El Plasma Annihilator es el arma conocida de plasma más grande de todas las que existen,la segunda sólo despues del cañon de Nova montado en las naves espaciales y una de las armas mas grandes. Suele ser montada sobre los Titanes Clase Emperador y tiene la potencia de fuego suficiente para ser considerada " un asesino de Titánes ". No se sabe mucho sobre estas armas, más allá de su capacidad destructiva sin igual pues sus secretos estan celosamente guardados por los Tecnoseñores de Marte.

Plasma Blaster

Stormblade

Warhound

Entre las versiones más grandes de los Cañones Plasma, tenemos monumentales cañones ,que son el armamento principal de los Tanques Súper Pesados Stormblade . También son montados comúnmente sobre titanes de exploracion Warhound, como una de las armas antitanques más poderosas que pueden llevar, mientras los titanes de batalla como el Reaver y Warlord pueden usarlos también pero en versiones ligeramente mas pequelas y junto con otros tipos de armamento.

Cañón de plasma

Un cañon de plasma usado por los Marines Espaciales(el numero 3 indica la conexion con el generador de la Servoarmadura)

El cañón plasma es un arma pesada que utiliza la tecnología de plasma para lanzar bolas de energía mortales.Tiene un rango de accion muy amplio y una gran potencia. Los cañones Plasma comúnmente son más vistos montados sobre vehículos, como en las barquillas laterales de los Leman Russ Demolishers que usados por infateria,aunque la excepcion son los Devastadores Marines y las Serviarmas. Muchas razas tienen su version de esta arma como el Cañon Estelar Eldar.

Plasma Destructor

Lema Russ Destructor

El Plasma Destructor es una única arma de plasma que es montada en un Leman Russ. Esto es el arma plasma más poderosa aparte de las montadas sobre Titanes Imperiales,estando a medio camino entre el Cañón de Plasma y el Plasma Blaster. Esto es un arma sumamente temperamental que dificil de manejar y que tiene unos requerimientos energeticos brutales. Sin embargo, tiene la capacidad de penetrar la armadura/blindaje más poderosa y su potencial extremo destructivo es la razón que muchos comandantes de Guardia Imperiales intentan incluir al menos un Leman Russ Destructor en sus formaciones.

Rifle de Plasma

Es una de las armas mas comunes que se pueden ver en los campos de batalla y es usada desde por guardias imperiales a marines espaciales.Ser el artillero de una arma asi es un gran honor entre la tropa pero es tambien un riesgo muy grave, pues cualquier fallo en el sistema de refrigeracion puede ser fatal para el usuario(en especial para un guardia imperial ,pues su armadura apenas le brindara algun tipo de proteccion contra el chorro de plasma hipercalentado.

Tras una fuga de plasma el usuario acaba mas o menos asi...

Pistola plasma

La pistola plasma es una versión más corta del rifle de Fusion. Comúnmente es mas usada por los oficiales de los Marines Espaciales así como por los de la Guardia Imperial,ademas de Inquisidores,etc.Aparte de estos personajes, algunas tropas de asalto se especializan en su uso como las tropas de asalto de Marines.

Informacion tomada entre otras fuentes de la Wikipedia.Traducida y Adaptada por Me